



Antwort zur Anfrage Nr. 0233/2016 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend **Konkurrentenklagen (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

**1. Wie viele Stellenausschreibungen sind in den letzten zehn Jahren erfolgt, bei denen es aufgrund von Konkurrentenklagen zu einer erneuten Ausschreibung der Stellen kam?**

Seit 2006 bis heute führte eine Konkurrentenklage zu einer erneuten Ausschreibung der Stelle.

**2. Um welche Stellen handelte es sich konkret?**

Es handelte sich um die Leitung der Abteilung Liegenschaften beim Amt für Wirtschaft und Liegenschaften.

Mainz, 29. Januar 2016

gez.

Michael Ebling

